



News Release

Communiqué

N° 96

Le 22 avril 1993

M. WILSON ACCOMPAGNE UNE DÉLÉGATION DE GENS D'AFFAIRES AU CHILI ET EN ARGENTINE

L'honorable Michael Wilson, ministre de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie et ministre du Commerce extérieur, a annoncé aujourd'hui qu'il sera à la tête d'une mission de promotion du commerce et des investissements qui sera au Chili et en Argentine du 24 au 30 avril.

Le Ministre s'est dit heureux d'avoir l'occasion d'examiner certains des marchés très dynamiques de l'hémisphère sud en compagnie de gens d'affaires canadiens désirant élargir leurs relations commerciales avec le Chili et l'Argentine.

«Le Canada est très désireux d'établir de solides liens avec ses partenaires de l'Amérique latine, tant dans le secteur du commerce que des investissements, a déclaré M. Wilson. Grâce aux importantes réformes économiques et politiques mises en oeuvre, de nombreuses possibilités d'affaires s'offrent aux Canadiens qui veulent participer plus activement à l'économie de cette région.»

Ces réformes ont entraîné, au cours des dernières années, une libéralisation des marchés dans la plupart des pays d'Amérique du Sud. Grâce aux mesures unilatérales visant à libéraliser le commerce et l'investissement, à l'intégration régionale (p. ex. la création du Mercosur), à la privatisation et aux initiatives ayant trait au commerce bilatéral, ces pays sont plus attirants pour ceux que les investissements, les coentreprises, le transfert de technologie et d'autres activités commerciales intéressent.

À l'heure actuelle, le Chili envisage la possibilité de présenter une demande d'adhésion à l'Accord de libre-échange nord-américain (ALENA).

M. Wilson sera reçu au Chili par le ministre des Finances, M. Alejandro Foxley et en Argentine, par le ministre de l'Économie et des Travaux et services publics, M. Domingo Cavallo, qui est venu au Canada en février dernier. M. Wilson rencontrera également d'autres ministres et fonctionnaires du Chili et de l'Argentine.